
Kleine Anfrage

Landtagssitzungen im Vaduzer-Saal

Frage von Landtagsabgeordneter Thomas Rehak

Antwort von

Frage vom 06. Mai 2020
Heute findet bereits die dritte Landtagssitzung im Vaduzersaal statt, die Infrastruktur ist für längere Sessionen 

wenig optimal. Das zeigt auch der Hinweis, den wir heute Morgen vom Parlamentsdienst erhalten haben, 

nämlich dass im Vaduzer-Saal erhebliche technische Probleme bestünden und der Parlamentsdienst deshalb 

das Protokoll nicht in gewohnter Weise schreiben könne, auch weil teilweise akustisch nicht alles verständlich 

sei. Meine Fragen hierzu:

* Sollen weiterhin Landtagssitzungen im Vaduzer-Saal abgehalten werden?

* Wenn ja, wird die technische Infrastruktur bis dahin verbessert?

* Entstehen Mehrkosten für die Landtagssitzungen im Vaduzer-Saal im Vergleich zum Landtagssaal. Wenn 

ja, wie hoch sind diese Mehrkosten? 

Antwort vom 08. Mai 2020
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